



## 16. APRIL: JESUS TAKE THE WHEEL

CARRIE UNDERWOOD

Hallo zum heutigen Pop-up-Fastenimpuls!

Wir Deutschen haben den Ruf, unsere Emotionen und auch unseren Glauben nicht gerade überschwänglich nach außen zu tragen. In den USA und in anderen Ländern ist das anders. Ob es das öffentliche Singen der Nationalhymne ist oder ein öffentliches Bekenntnis, an Jesus zu glauben – womit wir uns schwertun, ist für andere ganz selbstverständlich.

Und so ist es kaum vorstellbar, dass unser heutiges Lied z.B. von Helene Fischer käme... Für Carrie Underwood, amerikanische Country-Sängerin, war es völlig in Ordnung, am Anfang ihrer Karriere dieses Lied einzuspielen. Im Mai 2005 gewann sie das Finale der Casting-Show *American Idol*. Underwoods erste Single *Inside Your Heaven* verkaufte sich in der ersten Woche über 100.000 Mal und stieg auf Anhieb auf Platz 1 der Singlecharts ein. Die erste Singleauskopplung ihres Debütalbums war dann im Oktober 2005 **Jesus take the wheel**. Darin singt sie von einer Frau, die in einem Notfall Hilfe von Jesus sucht und ihn anfleht, das Steuer zu übernehmen.

**Jesus, nimm das Steuer aus meinen Händen. Ich krieg das alleine nicht hin, ich lass los... Gib mir noch eine Chance und rette mich von dieser Straße. Jesus, nimm Du das Steuer.**

„Wow, wie kitschig!“, dachte ich, als ich den Song letztes Jahr zum ersten Mal hörte. Typisch Amis – immer eine Prise Hollywood. Die Frau betet und der Wagen kommt zum Stehen; Happy End. **Es war noch kälter geworden, als sie es endlich an den Straßenrand schaffte und das Auto stehen blieb. Als sie sah, dass ihr Baby auf dem Rücksitz tief und fest schlief, konnte sie nur noch weinen.**

Aber dann – beim zweiten und dritten Hören – wurde mir klar, dass ich mich loslösen muss von der rein bildhaften Beschreibung des Liedes. Es geht um mehr als eine wundersame Rettung von eisglatter Fahrbahn. Es geht um das Vertrauen, nicht allein unterwegs zu sein und nicht alles allein regeln zu müssen. Carrie Underwoods Protagonistin singt am Ende des Liedes **Ich weiß, dass ich mich ändern muss. Deshalb von heute an, nimm Du das Steuer aus meinen Händen. Ich krieg das alleine nicht hin.**



## 16. APRIL: JESUS TAKE THE WHEEL

CARRIE UNDERWOOD

Wir müssen Jesus nicht unbedingt das Lenkrad des Autos anvertrauen und auch nicht unser Leben willenlos in seine Hände geben. Aber wenn wir seine Worte, sein Denken und Handeln so weit, wie wir es schaffen, zum Maßstab unseres Lebens machen, dann kann es gelingen, nicht ins Schleudern zu geraten. Und die Einsicht, nicht alles allein hinbekommen zu müssen, die Hilfe anderer annehmen zu dürfen, ist auch ein Rettungsanker, der oft helfen kann.

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

<https://www.youtube.com/watch?v=lydBPm2KRuU>